
日時

「どちらのお国からいらっしゃいましたか？」

「どこの 国から 来ましたか？」

例えば…！

このようにやさしく言い換えるだけで、外国人にとって、

とても分かりやすい日本語になります！

外国語ではなく日本語で、外国人とコミュニケーションを

とるコツをみなさんも学んでみませんか？

お申込み・お問合せ 台東区人権・多様性推進課 ☎ ０３（５２４６）１１１６

令和６年度外国人とのコミュニケーションのための日本語講座

5/25、６/１ （全２回）土

申込

生涯学習センター 403企画室（5/25）
407研修室（6/1）

（台東区西浅草3丁目25番地16号）

11月に同じ内容の講座を実施する予定です。

11/19(火)9:30～11:30

11/26(火)9:30～11:30

【場 所】生涯学習センター

対 象
台東区内在住・在勤・在学の方
区内で日本語ボランティアをされている方

定 員 ４０名（先着順）

費 用

電話または 台東区ホームページ よりお申込みください。

無 料

こちらのQRコードからも

お申し込みが可能です！

回 日 時 内 容

1 ５月２５日(土)
日本語に不慣れな外国人と「日本語で話す」ことについて考えます。
「伝わりやすい伝え方」にはどんな工夫が必要なのでしょうか。

2 ６月１日(土)
実際に外国人留学生と日本語で話します。留学生との共同作業
もあります。新しい発見がたくさんあるはずです。

5/25(土) 午前９：３０～１１：３０
6/  1(土)  午前９：３０～１１：３０

外国語が話せなくても大丈夫！

託児あり

5月１５日（水）までに
お申込みください。
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